



TRAS ELECCIÓN JUDICIAL

Pide Claudia “no temerle a democracia”

AIDA RAMÍREZ

La Presidenta señala que “habrá en México un verdadero Estado de derecho, la justicia será la guía de México”

La presidenta Claudia Sheinbaum pidió a la población “no tenerle miedo a la democracia”, luego de la elección de ministros y personas juzgadoras que forman parte de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), y del proceso por el que muchos, afirmó, “están molestos”.

Pero ahora, aseguró, “habrá en México un verdadero Estado de derecho, la justicia será la guía de México, porque los ministros le responden al pueblo”, y agregó que ahora será más que vigente el lema “nada ni nadie por encima de la ley”.

En el marco de la inauguración de la Torre del hospital general IMSS-Bienestar en Ríoverde, San Luis Potosí, aseguró que en su mandato “no habrá marcha atrás en la transformación, que no se regresará al pasado de privilegios y corrupción, y que seguirá gobernando con los principios de la transformación”.

Es más, afirmó que los empresarios “han reconocido que a México le va mejor que antes”, al explicar que con su gobierno “se distribuye la riqueza desde abajo, y así le va mejor a todas y a todos”.

Recordó los tres principios que enarbola la ‘4T’, de “por el bien de todos, primeros los pobres”; el segundo, “no puede haber gobierno rico con pueblo pobre, el recurso del pueblo es del pueblo de Méxi-

co, no es de unos cuantos ni de los gobernantes”, señaló y el tercer principio, “con el pueblo todo, sin el pueblo nada”.

De ahí, la titular del Ejecutivo insistió que los mexicanos “no tienen por qué tenerle miedo a la democracia; la verdadera democracia es el gobierno del pueblo para el pueblo”.

Luego de inaugurar la torre de imagenología, laboratorio y hemodiálisis del Hospital General del IMSS-Bienestar, que beneficiará a más de 200 mil personas de la región, y para el cual se invirtieron más de 500 millones de pesos, anunció que se estudia rehabilitar o construir “un hospital digno para Ciudad Valles”.

Para ello, se acordó una inversión adicional a San Luis Potosí para el IMSS-Bienestar, de 200 millones de pesos este año para que todos los quirófanos estén funcionando y todos los equipamientos que requieren los centros de salud y los hospitales.

Por la tarde, estuvo en Villa de Reyes, donde inauguró la central de ciclo combinado, como parte del eje de gobierno República Soberana y con Energía Sustentable, que busca generar 26 mil megawatts durante el sexenio, con 60 plantas como la recién inaugurada, y que forma parte de la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

Ahí, aseveró que “el desarrollo energético de la nación descansa en CFE”.



*(Empresarios)
han reconocido
que a México le
va mejor que
antes”*

CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA



La presidenta Claudia Sheinbaum, ayer, en San Luis Potosí.